



Capacitan a gendarmes e internos en horticultura y sanidad animal

SAN CARLOS. Esto, con la finalidad de facilitar la reinserción social en las personas privadas de libertad. Se trata de iniciativa encabezada por la U. de Concepción.

Luego que funcionarios del Centros de Educación y Trabajo (CET), de Gendarmería de San Carlos, se reuniera con docentes de las Facultades de Ciencias Veterinarias y Agronomía de la Universidad de Concepción, diversas han sido las actividades que se han desarrollado para proyectar capacitar a funcionarios e internos de la cárcel de la men-

cionada comuna, con el objetivo final de reinsertarlos en la sociedad.

Ignacio Cabezas, del Departamento de Ciencias Clínicas de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad de Concepción, declaró al respecto que la idea "nació de un requerimiento que hizo el mayor Jhony Sepúlveda, encargado del CET de San Carlos para po-

der vincularse con la Universidad y obtener asesoramiento en las áreas de sanidad animal y hortalizas (...) Es muy importante vincular, difundir y capacitar con un sentido de pertenencia social, sobre todo a las personas privadas de libertad", dijo.

En tanto, de Gendarmería, el mayor Jhony Sepúlveda agregó que, "agradecemos a

la Universidad de Concepción por la disposición en cooperar y asesorar a Gendarmería de Chile, especialmente al Centro de Educación y Trabajo (C.E.T) San Carlos, lugar que alberga a personas condenadas en un sistema semiabierto, donde a diferencia de una cárcel, en estos C.E.T, los internos cumplen su condena en un régimen basado en la



ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN SAN CARLOS.

autodisciplina y relaciones de confianza", manifestó.

Para formalizar la iniciativa, es que prontamente las autoridades correspondientes de

las partes involucradas firmarán un convenio marco y se continuará con la prestación de asesorías mensuales al CET de San Carlos. 